

平成26年度入学式

4月2日（水）に聖泉大学の平成26年度入学式を行いました。

式典では人間学部新入生を代表し小山香澄さんが「社会に貢献し、他者の思いに寄り添い支えられるような人物になれるよう、学問に励み、それぞれの世界を広げていきたい」と思います。と述べ、看護学部新入生を代表し平川友佳理さんが「より良き未来を創っていくために、創造力や思考力を身につけ、社会に貢献し、人の気持ちに寄り添える看護師をめざします。」と誓いの言葉を述べ、新たな思いを胸に学生生活をスタートさせました。



→ 新入生代表宣誓
小山 香澄 さん (綾羽高等学校 出身)

聖泉大学に入学して1ヶ月が経ち、ようやく生活にも慣れてきました。私は現在学友会に所属して、様々な経験のなかで毎日がとても充実しています。聖泉大学で心理学を学ぶことにより、人の心に寄り添えるようになることや、多くの方々との関わりにより視野や世界を広げることができます。聖泉大学では地域社会に貢献できる人材の育成に力を入れていて、私も先日ボランティアに参加して多くの地域の方々と関わらせていただきました。普段の大学内の講義では学ぶことのできない経験をすることで、充実した時間を過ごすことができました。今後も様々な活動を積極的に取り組みたいと考えています。この大学生活を通じて多くの経験を積むことで、人の心に寄り添えるような豊かな心を持った人物を目指していきたいと思います。



新入生宿泊研修

NEWS & TOPICS 01

人間学部では、毎年新入生のための宿泊研修を行っています。今年度は滋賀県長浜市で、4月3日～4月4日の1泊2日で宿泊研修を実施しました。

これは、様々なガイドンスとともに、新入生同士の仲間づくりを意図した活動です。研修では、大学の歴史や理念について、履修ガイドンスなどほか、レクリエーションや上回生との交流など、新入生が少しでも早く大学生活に慣れるようなど、メニューが組まれています。これから4年間をともに過ごす仲間達との出会い。そして、輝かしい大学生活の始まり。新入生の皆さんのが、さらに成長していく姿を見られることが今からとても楽しみです。

パーソナルスペースの実験演習

NEWS & TOPICS 03



心理学基礎演習

心理学基礎演習とは、実験的研究の基礎を習得するために実際に実験を体験する授業です。今回はパーソナルスペースを測定する実験を行いました。パーソナルスペースとは、他人にそれ以上近づかれると、緊張したり不快に感じてしまう空間のことです。



パーソナルスペースの実験演習

キヤリアデザイン A (1回生科目) で、横山辰弥さん(キャリア創造専攻3回生、富川ゼミ)が、「仲間」と「チームワーク」をキーワードとして、これから地域活動に参画する1回生の後輩にこれまでの活動経験を話してくれました。

横山さんは、学生サークル「たね」の代表として防災活動などを取り組んできました。活動における「仲間」や「チームワーク」の大切さなどを後輩に熱く伝えられました。また、CLCセミナー(学生が企画する地域対象の公開講座)や学友会の幹部としての貴重な経験も話してくださいました。

今後、地域を舞台に様々な活動に参加する1回生は、真剣な眼差しで先輩の話を聞き入っていました。

先輩からの活動報告

NEWS & TOPICS 02

キャリアデザイン A



昨年度、創部初のインカレベスト4入賞を果たし、全日本選手権に初出場。創部7年目を迎える35名で新たなシーズンを開く。アテネオリンピックを経験している宮崎監督のもと、更なる飛躍を遂げることができるか。



創部6年目。関西学生1部リーグに所属し、現在部員は21名。元日本代表として中心選手として活躍した山堀監督による指導のもと、急成長を遂げている。今年はインカレベスト4をめざし、日々トレーニングに励んでいる。



創部7年目は、高校女子チームを全国優勝に導いた名将後藤監督を迎えて新体制で挑む。サッカーを全力で楽しみ、喜びを分かち合えるチームワークの良さがこのチームの魅力。

特別3クラブの試合が開幕!

NEWS & TOPICS 04

聖泉シンボリックススポーツ

創部6年目。関西学生1部リーグに所属し、現在部員は21名。元日本代表として中心選手として活躍した山堀監督による指導のもと、急成長を遂げている。今年はインカレベスト4をめざし、日々トレーニングに励んでいる。

創部7年目は、高校女子チームを全国優勝に導いた名将後藤監督を迎えて新体制で挑む。サッカーを全力で楽しみ、喜びを分かち合えるチームワークの良さがこのチームの魅力。

student voice